



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN



11/11/2022

LEGISLATIVO



Somos más los que vamos a marchar el próximo domingo en defensa del INE y la democracia: diputado Creel Miranda

El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, afirmó que quienes van a marchar el próximo domingo en defensa del INE y la democracia, son más que los que integran la coalición del Presidente de la República.

Lo anterior, aseguró en conferencia de prensa, donde advirtió que si a los números vamos, en las elecciones federales de 2021 la oposición obtuvo 23 millones de votos, en tanto que la coalición encabezada por Morena solo alcanzó 21 millones de sufragios.

“¿Qué quiere decir esto? Sí a las cifras nos vamos, quienes estaremos marchando el próximo domingo, somos más que el partido del Presidente de la República y de su coalición gobernante”, precisó.

<https://www.dpoderapoder.mx/2022/11/10/somos-mas-los-que-vamos-a-marchar-el-proximo-domingo-en-defensa-del-ine-y-la-democracia-diputado-creel-miranda/>